



ECOLE DE  
MUSIQUE DU  
PAYS-D'ENHAUT  
www.ecoledemusique-pe.ch

## Examens 2023

Notre 13<sup>e</sup> session d'examens s'est une fois de plus fort bien déroulée, puisque les 9 élèves qui se sont présentés samedi 6 mai ont obtenu une mention bien, très bien ou excellent. En outre, 4 élèves de violon se présenteront à la session d'automne. Les experts ont souligné la qualité de la préparation, ainsi que l'adéquation des programmes. Nos sincères félicitations aux élèves et aux professeurs !

Nous suivons les plans d'études de la FEM (Fondation pour l'Enseignement de la Musique). Les niveaux, que 3 années d'études séparent, sont les suivants : Élémentaire, Moyen, Secondaire, Secondaire supérieur et entrée en Certificat. Voici la liste des lauréats (dans l'ordre de passage) avec leur niveau :

Classe de piano de Muriel Prin-Schibler (expert : Raphaël Sudan)

Entrée en Moyen : Rose Blum (très bien)

Classe de piano de Raphaël Sudan (experte : Muriel Prin-Schibler)

Entrée en Moyen : Coline Martin (très bien), Mei Peverelli (bien) et Marie Scherrer (excellent)

Classe de piano de Muriel Prin-Schibler (expert : Boris Fringeli)

Entrée en Élémentaire : Malina Schwitzguebel (très bien), Francesco Iori Scalfi (bien) et Manuel Cancedda (bien)

Classe de flûte de bambou de Dominique Thomet (experte : Christelle Hiltbrunner)

Entrée en Moyen : Solame Zulauff (très bien)

Classes de flûte traversière de Gisela Maier (experte : Dominique Thomet)

Entrée en Moyen : Adèle Daenzer (excellent)

## Certificat cantonal de piano

Delphine Berdoz (classe de Raphaël Sudan) a obtenu son certificat cantonal, à l'issue du récital qu'elle a donné le 28 avril dernier, dans les locaux de l'Ecole de Musique Lausanne. Toutes nos félicitations à Delphine, qui termine ainsi brillamment ses études non professionnelles de piano, qu'elles a suivies dès leurs prémisses au sein de notre école. Merci et bon vent !

*Pour l'école de musique : Boris Fringeli, directeur pédagogique*